
ANUNCIAN CONGRESO. Flor López, Gloria Barahona, Sandra de Me
Jara y Blanca Argueta, del colegio "Sta. Inés", de Cojutepeque, anuncian 
el Congreso Nacional por la Paz, que se realizará el30 de agosto, a partir 
de las 8 de la mañana, en el gimnasio del Liceo Salvadoreño. 

Sobre Homilía de Rosa Chávez: 

La Constitución no es 
Obstáculo para la Paz 

La Constitución no puede 
en algún momento conside
rarse como un obstáculo 
para alcanzar la paz; es 
más bien un Instrumento 
para lo¡p-arla y conservar
la, segun se desprende de 
las opiniones vertidas por 
representantes de diversos 
sectores. que han reac
cionado ante las declara
clones del Obispo AuxU!ar 
de San Salvador, Gregario 

Rosa Chtivez. 
Las afirmaciones del 

Obispo constituyen un re
troceso Ideológico en el 
tiempo, al desconocer el 
valor decisivo que tiene 
para toda sociedad la exis
tencia de un ordenamiento 
jurídico fundamental, de
clara el Dr. Salvador Mela
ra, de la Universidad 
"Matías Delgado" . 

Melara añade que tanto 

Declaraciones de Rosa 
Chávez Refutan Abogados 

De Inauditas y peligrosas clero católico aquí en el 
fueron calificadas las _de- país ha sostenido desde an
claraclones de Monsenor taño que el hOmbre no debe 
Gregario Rosa Chávez por respetar las leyes cuando 
abogados capitalinos entre- éstas atentan contra los de
vlstados ayer por EL rechos lna!!enables del 
DIARIO DE HOY. hombre. 

Estos se refirieron a lo Sin embargo, de eso a 
dicho por Rosa Chávez, en sostener que el hombre 
el sentido de que si para ha- está por encima de las 
cer el diálogo, la Constltu- leyes hay una gran dlstan
clón era obstáculo, habla cla y es peligroso, máxime 
que reformarla porque el cuando se trata de la Cons
hombre está por encima de tltuclón, remarcó el Dr. 
la ley. Garcla Al varado, deploran-

El Dr. José Roberto · 0 Garcla Alvaradp dijo que el -Favor pase a la página 4 . 

Rotación de Funcionarios 
Hace Duarte en Gabinete 

Lo que circulas polltlcos califican de una "alegre 
rotación de funcionarios" está llevando a cabo el 
Presidente Duarte dentro de su gabinete. Según se 
Informó, "algunos de los viejos conocidos serán Ju
ramentados hoy mismo". 

La rotación, dijeron nuestros Informantes, obede
ce a varias causas, una de ellas es para proyectar 
una Imagen de "renovación estructural del gabinete 
y su disposición de corregir fallas": otra, para "pre
miar a unos y castigar po!ltlcamente a otros" . 

Pero en realidad, agregaron, Jo que ha hecho es 
mantener al mismo grupo de gente, cambiándola de 
puesto. 

LOS CAMBIOS 
DE PLAZA 

Entre las reubicaciones reveladas por fuentes gu
bernamentales de alto nivel, se halla el traslado del 
Mln!stro de Economla, Ricardo González Camacho, 
a la cartera de Comercio Exterior, considerada 
como uno de los ministerios de segundo orden ya que 
su presupuesto es bastante exiguo. 

Sin embargo, es Importante porque su titular es el 
-Favor pase a la página 42. 

gobernantes como gober
nados tienen la obligación 
de respetar la Carta Magna 
en todos sus conceptos y no 
sólo en aquellos que sirven 
a sus Intereses particula
res. 

Señala, sin embargo, que 
existe una tendencia a 
violar los preceptos consti
tucionales, a apartarlos, 
cuando hacen estorbo, 
como en el caso más re
ciente, cuando la bancada 
democristlana aprobó el 
permiso del presidente 
Duarte para salir del país, 
a su voluntad, por espacio 
de un año, contraviniendo 
lo que establece la Consti
tución. 

Tal parece que para al
gunos es licito pensar que 
si se viola la Constitución 
en cosas pequeñas, tam
bién puede hacerse en co
sas grandes, dice el Dr. Bo-

-Favor case a la OáOina 68. 

Amnistía a 
Terroristas 
en Asamblea 

Con dispensa de trámites 
otorgada por la Asamblea 
Legislativa, la Comisión de 
Legislación y Puntos Cons
titucionales de la Asamblea 
Legislativa estudiará la so
licitud que hace el Comité 
de Madres de Reos y Pre
sos Po!lt!cos de El Salva
dor, de conceder una aml
nlstfa para Jos reos po!lt!
cos. 

El anteproyecto fue pre
sentado ayer por CO
MADRES al Dr. Guevara 
Lacayo, Presidente de la 
Asamblea Legislativa, 
quien lo Introdujo Inme
diatamente a la plenaria, a 
la que sol!cltó dispensa de 
trámites, para que pasara 
a la comisión respectiva, Jo 
cual le fue concedido por 49 
votos. 

Después de ser conocido 
por la comisión legislativa 
ya mencionada, el ante
proyecto será discutido por 
el pleno, que decidirá si se 
da una amlnlstía o no. 

Pláticas Deben ser 
con Sector Privado 

La tarea que corresponde 
a los empresarios es con
vencer a los gobernantes 
de que conversen con el 
sector privado, que trabaja 
por reconstruir el pals, no 
con quienes están des
truyendo la Patria. 

Asilo afirmó el Lic . Car
los Borla Letona, presiden
te de la Asociación Na
cional de la Empresa Pri
vada (ANEP), en ocasión 

FERIA. El Conseje
ro Comercial de 
Francia, Sr. Patrick 
Slmon, firmó el con
trato de participa
ción de su pais en la 
XII Feria Interna
cional. 

REFUTA. El Dr. 
José Alvarado 
García calificó de pe
ligrosas las declara
ciones del clérigo 
Gregorio Rosa Chá
vez. 

de presentar un saludo a 
los organizadores y partici
pantes en el Primer Ciclo 
de Porcino-Cultura Moder
na, clausurado el miércoles 
pasado en el Hotel Shera
ton. 

disponibles y abrir asi las 
oportunidades de Inver
sión, con una visión realis
ta y pragmática que la que 
ha prevalecido hasta ahora 
enelpais. · 

Para lograr lo anterior se 
hace necesario revisar y 
actualizar las diferentes 
leyes que deberán garanti
zar una mayor libertad 

El Lic. Letona agregó 
que es urgente redefinir la 
vinculación entre Jos secto
res público y privado, a fin 
de hacer un uso más efi-
ciente de los pocos recursos -Favor pase a 1a oaoina 68. 

Caso Tarifas Eléctricas: 

Diputados D.C. Opónense a 
Interpelación de Ministro 

Los ·diputados democrls- mente. La fracción del 
tlanos no están de acuerdo PDC prefirió Justificar el 
con que sea Interpelado el aumento. 
Ministro de Economla a fin El diputado Hugo Carri
de que Informe sobre las llo, del PCN, quien presen
razones que le asisten para tó la moción para lnterpe
aumentar las tarifas de lar al Ministro de Eco
energla eléctrica en un 30 nomia, señaló . que los 
por ciento. según proyecto -Fav.;r pase a la página J1. : 
que dio a conocer ¡>úbllca: 

Aldea SOS de Sta. Ana 
Adoptará a 2 Huérfanos 

Gracias a una noticia pu
blicada en EL DIARIO DE 
HOY sobre dos menores 
que han quedado huérfanos 
al morir sus padres, las en
cargadas de las Aldeas In
fantiles SOS de Santa Ana 
han mostrado interés por 
adoptarlos. 

manifestar la Intención de 
esa Institución benéfica in
fantil de brindar protección 
a los dos hijos de la joven 
Rosario del Carmen Her
nández, ultimada el 23 de 
Julio pasado en esta capi
tal . 

Actualmente, se explicó, 
las Aldeas SOS de Santa 
Ana brindan educación a 58 

La señora Gladys Rulz de 
Salazar, de las Aldeas SOS 
de Santa Ana, se comunicó 
con esta Redacción para -Favor Oase a la OáCina 68. 

En Mejicanos: 

Advierten a Vecinos Sobre 
Uso Municipal de Z. Verdes 

Después de hacer la en
trega simbólica de ocho zo
nas verdes ubicados en el 
Centro Urbano "José SI
meón Cañas" a la munici
palidad de Mejicanos, la 
Presidenta del IVU, Arq. 
Rosa Em!Iia Posada Sán
chez, dijo que corresponde 
ahora a los vecinos de Za
camil velar por que la mun
clpalldad de esa jurisdic
ción les dé el uso de áreas 
de recreación. 

Los terrenos se encuen
tran dentro de la jurisdic
ción de la municipalidad de 
Mej!canos y tienen un costo 
de cuatro mll!ones 627 m1I 
252.90 colones: poseen una 
extensión total dde 54 m1I 
438.27 varas cuadradas re
partidas en ocho zonas ver
des. 

La donación de las ocho 
zonas verdes a la Munlci-

-Favor pase a la página 31 . 

DONAN 8 ZONAS VERDES. En acto simbólico, el IVU donó a la Alcaldla 
de Mejicanos, 8 zonas verdes del Centro Urbano " José Slmeón Cañas". 
La Presidenta del IVU, Arq. Rosa Posada (Izq.), advirtió a Jos vecinos 
que vigilen el buen uso de Jos bienes, por parte de la municipalidad. La 
acompañan colaboradores. 


